



フロはなし

釜ヶ崎と
山谷をくらべる

根本のところは同じなのに、いろ

いろどりがった面も

多いことに気がつく。いけれど、山谷で口まけ少な

いのがいの一つで。フロのことともそん

しかし、フロの話の前に、ほかのことでも

さがいの自立つ例といくつか拾つてみよ

う。

ます釜のドヤは

高層

の鉄骨鉄筋化した個室制が主だが、山谷ではまだ不道二階建やうにの古いスタイルが多い。

う。

釜は小さめし屋ばかりせんして風呂

が、山谷には「あさひ食堂」のようなワンモス食堂があり、ほかにも「だいまる」など、一度に数十人がめしを食える店がある。

立ちのみ屋

が釜には多

い、ちょっと前までの山谷は、ナミタバシの角の「世界」と、その少し先の「幸手屋」と、これは通りのナントカ屋へ名前を忘れた、一番客の多い店立つのみ屋がなかつた。これ

はみんなわくる酒屋が立ちのミニ兼ねていたので、立ちのみ専業は、屋台店を別にすれば、山谷には一軒もなかつたとされる。それから、休んだ日も、また立つのみ屋がなかつた。これは気分がいいものだ。いま、朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

九時をすぎ、九時半をすぎると、さあ、と減つて行く。パチンコ屋の開店が十時だから、今までがフロの時間なり。

朝アプロへ入つてからパチン

コをやつたら、かならずもうかるわけじゃないが、やつは

り気分のものだらう。どこか

ん負けたあとではフロ銭も使

しくなる、ということもある。

釜は天国で 山谷は地獄

というわけではなくて、金も

山谷も天国であり地獄である

のだけれど、朝アプロへ入つて、「この歌の文句は、早く

ちよつと歌でもうせつこと、聞こえは（おとくもつても）コ

それだけの話でくらべれば、朝アプロがいくらもある釜は、んな様に平等と言つるのは、フ

山谷よりずつとマシだと言つてゐた。昔、映画のなかで唱われた

が、山谷には「あさひ食堂」のようなワンモス食堂があり、ほかにも「だいまる」など、一度に数十人がめしを食える店がある。かといふと、これがまたゼリ

第一、釜のフロはたいてい夜勤なんてもほんじない。毎日、朝から夜中までやつこるが、山谷では朝アプロがない。

大抵は夜勤で、いまは不景氣で夜勤なんてもほんじない。

けれど、夜勤して帰つたとき、朝アプロに入れるか入れないか

とうでもないか、よく眠れる

か眠れないかに迷うてくる。

それから、休んだ日も、また立つのみ屋がなかつた。

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロに入れるか入れないか

とうでもないか、よく眠れる

か眠れないかに迷うてくる。

それから、休んだ日も、また立つのみ屋がなかつた。

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの

は、あとの一杯がうまいか

朝アプロでむかぱりであるのは朝アプロでむかぱりであるの